

Geger ada Mobil Bergoyang , 2 Sejoli Mesum di Tempat Parkir Mall

Prolite – Sepasang muda mudi kepergok sedang berbuat mesum di tempat parkir salah satu mall yang ada di Kota Bandung.

Beberapa waktu lalu warga Kota Bandung di hebohkan dengan mobil bergoyang yang sedang terparkir di parkiran The Kings Shopping Center, Kota Bandung.

Aksi mobil bergoyang yang dilakukan sepasang muda mudi tersebut viral melalui media sosial.

Baca Juga: 5 Rekomendasi Berburu Baju Lebaran dengan Harga Murah di Kota Bandung

Diketahui sepasang sejoli tersebut ternyata masih di bawah umur, Tindakan asusila tersebut kepergok oleh satpam yang sedang keliling pada Rabu (12/6).

Dikonfirmasi wartawan, Kapolsek Regol AKP Aji Riznaldi membenarkan aksi mesum sejoli itu. Ia mengatakan, keduanya kepergok melakukan tindakan tak senonoh pada hari Rabu sekitar pukul 16.20 WIB.



Istimewa

“Jadi satpam parkir di Kings menemukan mobil goyang, dicek ada sepasang muda-mudi sedang melakukan perbuatan mesum,” katanya, Rabu (19/6).

Kedua sejoli muda-mudi itu pun berhasil diamankan setelah mencoba kabur dengan memacu kendaraan dari lantai 7 menuju lantai 1 parkir mall. Selanjutnya, lantaran masih berusia di bawah umur, keduanya kemudian dikembalikan ke orang tuanya untuk dibina.

“Keduanya masih di bawah umur, jadi diselesaikan dengan jalan restorative justice,” pungkasnya.

Dalam video yang beredar di media sosial terlihat mobil SUV berwarna hitam yang kabur dari satpam parkir serta beberapa petugas parkir mall yang berusaha menghentikannya.

Tanpa memperdulikan orang-orang yang mencoba memberhentikan mobil tersebut tetap melaju dengan kencang.

Sang pengemudi melajukan kendaraannya dengan kencang untuk bisa kabur dari lantai 7 hingga ke lantai 1 parkir mall The Kings Shopping Center.

Namun usaha melarikan diri kedua sejoli itu akhirnya bisa di gagalkan oleh petugas yang sudah menghadang mereka di lantai dasar parkir.

Usai berhasil dihentikan oleh petugas terlihat ada pemuda yang diperkirakan masih duduk di bangku SMA keluar dari mobil tanpa mengenakan baju sedangkan pasangannya terlihat dalam keadaan tanpa busana.

Usai kejadian tersebut kedua sejoli tersebut sudah di amankan dan di kembalikan kepada kedua orang tuanya.



Geger ada Mobil Bergoyang , 2 Sejoli Mesum di Tempat Parkir Mall

Baca Selanjutnya
MR RE Vol. 2 Segera Digelar, Mau Ikutan? Simak Infonya,,,